## Siegerehrung Diawettbewerb Bayerwaldpokal

Am 12. Oktober haben sich in Schierling die Teilnehmer am Diawettbewerb zur Siegerehrung versammelt. Bei einem hervorragend zubereiteten Spanferkel, das vom Fotoclub Schierling gestiftet wurde (noch mal ein herzlicher Dank an die Spender), konnte Vorsitzender Robert Beck die Fotoclubs aus der Region begrüßen. Zur Einleitung, vor den Wettbewerbsdias, präsentierte der Schierlinger Fotoclub die hervorragend zusammengestellte Tonbildschau »Ein Maibaum erzählt«.



Überreichung des Wanderpokals (links W. Gradl, rechts M. Gammer)

Anschließend wurden die Dias des Wettbewerbs, nach den Plazierungen von hinten nach vorne gezeigt. Platz 3 teilen sich Photogilde Regensburg und Fotoclub Bayerwald Cham, gefolgt vom Zweitplazierten Fotoclub Teublitz, und schließlich dem Sieger BSW Schwandorf. Nach der Diaschau konnte der Wanderpokal vom Stifter Martin Gammer dem Vorsitzenden Walter Gradl von der Fotogruppe BSW Schwandorf, übergeben werden.

Nach einer gemütlichen Runde trennte man sich mit dem Versprechen, an diesem Diawettbewerb als eine feste Einrichtung im Bezirk 3 festzuhalten. Interessierte Fotoclubs im Bezirk, können nächstes Jahr an dem Wettbewerb jederzeit teilnehmen

M. Gammer



Gastgeber Robert Beck mit Sieger W. Gradl und Stifter Martin Gammer

## Nachbetrachtung der Bezirksfotoschau 2002 des Bezirks 3 bei den Fotofreunden Essing

Die Fotofreunde Essing, Mitglied beim DVF seit dem Jahre 2000, haben sich auf intensiven Wunsch des Bezirksleiters bereit erklärt, die Fotoschau 2002 des Bezirks Niederbayern/ Oberpfalz durchzuführen. Leider mussten wir feststellen, dass eine Unterstützung von Seiten der Bezirksleitung nicht vorhanden war. Trotzdem wurde uns von Seiten der Besucher eine hervorragende Ausstellung bescheinigt.

Hiermit möchten wir uns bei allen Fotofreunden des Bezirkes (ohne Namen zu nennen), die uns mit Rat und Tat zur Seite standen bedanken.

## Bericht über die Eröffnung der Ausstellung

Um 14 Uhr fand die feierliche Eröffnung der Bezirksfotoschau 2002 in Essing statt. Trotz der schlechten Beteiligung an der Bezirksfotoschau konnte der Vereinsvorsitzende Wolfgang Landfried zur Eröffnung zahlreiche Gäste begrüßen. Nach Ansprachen von Hr. Bürgermeister Jörg Nowy, Schuldirektor Werner Sturm und Bezirksvorsitzenden Günther Köhler wurden die Preisträger geehrt.